

## ANCASH

CONFLICTO	TIPO	UBICACIÓN	CASO	ESTADO ACTUAL
ACTIVO	Socioambiental	: Provincias de Huari y Recuay, región Áncash.	: La Asociación de Municipalidades de Centros Poblados (AMUCEPS) de Huari en la provincia de Huari denuncia el incumplimiento de las empresas mineras Antamina S.A. y Nyrstar de sus compromisos de responsabilidad social y por los impactos generados en el medio ambiente.	<b>HAY DIÁLOGO</b>  El 30 de septiembre, la Defensoría se entrevistó con el presidente de la Asociación de Municipalidades de Centros Poblados de Huari (AMUCEPS Huari), elegido para el período agosto 2019 a agosto 2021, quien informó que estará realizando las coordinaciones para que se retomen las reuniones con la Empresa Minera An
ACTIVO	Socioambiental	Distrito de San Marcos, provincia de Huari, región Áncash.	La población de la cuenca del río Ayash denuncia contaminación del recurso natural, e impactos negativos a la salud de la población y en el ambiente por el presunto vertimiento de relaves de la Compañía Minera Antamina S.A. Además, demandan a la empresa que concrete su aporte al desarrollo local.	El 7 de octubre, la Defensoría se reunió con la SGSD de la PCM, informó que el 18 de septiembre, se sostuvo una reunión en la cual participó la Compañía Minera Antamina S.A., Sector Comunal Ayash Huaripampa y Caserío Ayash Huamanin, se acordó:

Fuente: Defensoría del Pueblo – Boletín N° 187 – Setiembre 2019.